

Six cents collégiens à la recherche de leur orientation

ENSEIGNEMENT. Les 600 collégiens du Nord-Haute-Marne ont participé, jeudi 15 février, au forum de l'orientation organisé au complexe Jean-Jaurès de Bettancourt-la-Ferrée. Toute la journée, ils ont pu découvrir l'ensemble des filières proposées par les lycées du territoire.

« Ah ! Bac pro ASSP, c'est ça que je veux faire... » Plan du complexe Jean-Jaurès de Bettancourt-la-Ferrée en main, cette collégienne a déjà repéré la formation de ses rêves. C'est donc d'un pas décidé qu'elle entraîne sa copine vers le stand du lycée Saint-Exupéry. Mais sur les 600 collégiens attendus toute la journée, ce jeudi 15 février, au forum de l'orientation, tous n'étaient pas aussi certains de leur choix.

Une offre de formation riche et variée

C'est justement la raison d'être de ce rendez-vous annuel. « On entre dans la période où les élèves vont devoir faire leur choix d'orientation », souligne Séverine Ardin, proviseur du lycée professionnel de Wassy et co-organisatrice du forum avec Anthony Renard, le principal-adjoint du collège Anne-Frank. « C'est une première approche pour construire leurs parcours. Et pour qu'ils ne se limitent pas aux formations près de chez eux, on présente aussi les internats. » Celui de Saint-Exupéry avec ses 196 places ou



Six cents collégiens ont arpenté les allées du forum de l'orientation, à Bettancourt-la-Ferrée.

ceux des lycées de Joinville et de Wassy, labellisés "Internat d'excellence". Du côté des formations professionnelles, ce forum permet de découvrir la richesse de l'offre du Nord-Haute-Marne: environnement nucléaire, cuisine, service, commerce, ac-

compagnement de la personne, métiers de la sécurité... « Nous avons aussi invité des établissements du Sud de la Haute-Marne qui proposent des formations que nous n'avons pas sur le territoire », ajoute Cédric Chotard, proviseur du lycée Saint-Exupé-

ry, comme la formation fleuriste du lycée de Fayl-Billot ou menuiserie de Charles-de-Gaulle, à Chaumont.



P.-J. P.
pj.prieur@jhm.fr



La section hôtellerie de Saint-Ex présentait les techniques de ses cuisiniers et de ses serveurs.



De la couleur sur le stand du lycée de Fayl-Billot, avec le CAP fleuriste.